



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Oberröblingen / Brand einer Garage

Gestern Morgen wurde vor einem Wohnhaus in Oberröblingen Unkraut mittels eines Bunsenbrenners vernichtet. Nach ersten Erkenntnissen fing das Nebengelass des besagten Wohnhauses durch einen möglichen Funkenflug, durch die Arbeiten mit dem Bunsenbrenner Feuer und geriet in Vollbrand. Die freiwilligen Feuerwehren Sangerhausen, Gonna und Oberröblingen löschten den Brand durch den Einsatz von 26 Kameraden und 7 Fahrzeugen. Die Kriminaltechnik sicherte Spuren am Tatort. Durch den Brand wurde niemand verletzt. Bei dem beschädigten Nebengelass handelte es sich um eine Garage, in der Pappe und ausgesondertes Mobiliar gelagert wurde. Die genaue Schadenssumme konnte noch nicht beziffert werden.

Hainrode / Sachbeschädigung auf Friedhof

Im Zeitraum vom 26.Juni bis 05.Juli wurde in Hainrode auf dem dort befindlichen Friedhof eine Grabstätte verwüstet. Es wurden die eingepflanzten Blumen herausgerissen und neben das Grab geworfen. Weiterhin wurden Blumen, die auf dem Grab in einer Vase standen, entwendet und auf andere Gräber verteilt. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen und geht bereits diversen Hinweisen nach.

Lüttchendorf / Brand von Ödland

Gestern Abend wurde der Polizei gemeldet, dass im Bereich Lüttchendorf Ödland brennt und dieser Brand durch die freiwillige Feuerwehr bereits gelöscht wird. Durch den Brand wurden ca. 500qm Ödland beschädigt. Die genaue Schadenshöhe ist nicht bekannt.

Arnstein / Diebstahl Wohnmobil

Eine Betroffene vernahm heute Morgen gegen 03 Uhr morgens Fahrzeuggeräusche und stellte durch die Nachschau fest, dass Unbekannte ihr Wohnmobil entwendet haben. Das Wohnmobil wurde am Fahrbahnrand vor der Wohnadresse der Betroffenen abgestellt. Am Wohnmobil wurden zwei Elektrofahrräder befestigt, die ebenfalls entwendet wurden. Die genaue Schadenssumme konnte derzeit nicht beziffert werden. Die Polizei leitete sofort die Fahndung nach dem Wohnmobil ein.

Verkehrslage

Mansfeld / Hettstedter Straße / 05.07.2022 11:15 Uhr

Aus Unachtsamkeit geriet gestern Mittag ein PKW-Führer in der Hettstedter Straße, in einer dort befindlichen Rechtskurve, auf die Gegenfahrbahn und streifte dabei den PKW des entgegen kommenden PKW-Fahrers. Es entstand ein Sachschaden von ca. 8.000 Euro. Verletzt wurde niemand.

Allstedt / Bahnhofstraße / 05.07.2022 15:48 Uhr

Gestern Nachmittag beobachtete eine Zeugin, wie der Fahrzeugführer eines LKW die Bahnhofstraße in Allstedt befuhr. Dieser touchierte beim Vorbeifahren den Außenspiegel eines abgestellten PKW. Danach entfernte sich der LKW-Fahrer pflichtwidrig vom Unfallort. Durch die unverzüglich eingeleiteten Ermittlungen konnte der Unfallverursacher, sowie das unfallverursachende Fahrzeug aufgefunden werden. Gegen den Fahrer wurde eine Strafanzeige bezüglich des Unerlaubten Entfernens vom Unfallort aufgenommen.

Verkehrskontrollen im Landkreis Mansfeld-Südharz

Heute Morgen wurden im Rahmen der Streifentätigkeit diverse Fahrzeuge kontrolliert. Bei einem PKW-Fahrer ergab ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest einen Wert von über 1 Promille. Dieser wurde zur Blutprobenentnahme in ein Krankenhaus verbracht, der Führerschein wurde vorerst beschlagnahmt. Weiterhin wurde eine PKW-Fahrerin kontrolliert, die nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis war. Dieser wurde die Weiterfahrt untersagt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de